



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

# Le tout nouveau Mazda CX-80 nommé meilleur SUV de sa catégorie par Euro NCAP

- Le tout nouveau Mazda CX-80 est sacré véhicule le plus sûr de son segment.
- Le nouveau modèle emblématique de Mazda offre sécurité, confort, commodité et polyvalence, sous le signe de l'excellence du savoir-faire japonais.

**Petit-Lancy, le 16 janvier 2025.** Le tout nouveau Mazda CX-80 décroche le titre «Best in Class Large SUV» décerné par Euro NCAP lors de la dernière série de tests. Cette récompense prestigieuse souligne l'engagement de la marque en matière de sécurité et d'innovation.

En 2024, Euro NCAP a passé au crible un total de 44 voitures, le tout nouveau Mazda CX-80 se hissant au rang de grand SUV le plus performant et remportant par-là même une victoire serrée sur l'Audi Q6 e-tron. Cette reconnaissance témoigne combien Mazda s'applique à fournir le plus haut niveau de sécurité à sa clientèle.

Le tout nouveau Mazda CX-80 a obtenu un score exceptionnel de 92% pour la protection des occupants adultes, avec des notes maximales à la fois dans les tests de choc latéral et de choc arrière. Il se distingue également par son résultat impressionnant de 88% dans la catégorie «protection des enfants», ce qui garantit le respect des exigences les plus élevées dans ce domaine. Le total de 84% enregistré dans la protection des usagers vulnérables de la route met quant à lui en lumière la ferme volonté de la marque à œuvrer pour la sécurité des piétons et des cyclistes. En outre, le modèle affiche un score de 79% en ce qui concerne l'aide à la sécurité, démontrant ainsi que Mazda met un point d'honneur à équiper ses véhicules des dernières technologies en la matière.

Véritable exception dans le segment des SUV à sept places, le tout nouveau Mazda CX-80 vient parfaire sa sécurité sans égale en garantissant confort, commodité et polyvalence. Ce modèle emblématique, fruit de l'excellence du savoir-faire japonais, incarne les prouesses du design et de l'ingénierie de la marque. Les notes remarquables attribuées dans le domaine de la sécurité reflètent l'engagement du constructeur nippon en la matière. Le modèle doit également ses cinq étoiles à l'architecture évolutive multi-solutions Skyactiv de Mazda, qui améliore la dynamique de conduite grâce à son moteur monté à l'avant, à sa propulsion et à sa traction intégrale privilégiant les roues arrière. Doté de trois rangées de sièges, le tout nouveau Mazda CX-80 s'impose comme le véhicule le plus spacieux de la gamme européenne de Mazda, alliant confort, polyvalence, technologie avancée et performances de conduite caractéristiques de la marque.

Créé en 1996 dans le but d'améliorer la sécurité des véhicules, Euro NCAP décerne chaque année aux voitures obtenant les meilleures notes le titre de «Best in Class» et permet ainsi aux consommatrices et consommateurs de choisir les modèles les plus sûrs selon leurs besoins. Le calcul d'Euro NCAP repose sur une somme pondérée dans quatre domaines d'évaluation de la sécurité: protection des adultes, protection des enfants, protection des piétons et aide à la sécurité. Ce total est utilisé pour comparer les véhicules, qui sont sacrés numéro 1 de leur catégorie en fonction de leur niveau avec leur équipement de sécurité de série.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

Ends

Pour plus d'informations :  
Marine Deloffre  
PR & Influencers Manager  
Mazda (Suisse) SA  
[mdeloffre@mazda.ch](mailto:mdeloffre@mazda.ch)  
[www.mazda-press.ch](http://www.mazda-press.ch)